
                                              A La Hague, le 18 octobre 2023, 
 

Madame Stéphanie GAIFFE 
Directrice Orano Recyclage La Hague 
 
 
Monsieur Stéphane VALOUR 
Directeur des Ressources Humaines Orano Recyclage 
 
 
Monsieur Mustapha OULKHOUIR 
Responsable des Relations Sociales Orano Recyclage 
 
 
 

  

Objet : Négociations sur la restauration au sein de l’établissement de La Hague 
 
 

Madame, Messieurs, 
 

Les négociations sur la restauration se sont ouvertes en ce mercredi 18 octobre. Pour SUD, 
nous souhaitons qu’elles soient portées avec l’ambition d’améliorer l’attractivité de notre 
établissement. 

 
En premier lieu, il nous semble essentiel de faire évoluer la subvention qui n’a pas été 

revalorisée depuis des années et de repartir sur des barèmes donnant accès à la tarification A à 
un plus grand nombre de salariés. SUD fait la proposition suivante :  

 
Tranche de tarification Subvention Orano R 

en € 
Proposition SUD de 

subvention en € 
Proposition SUD des 

barèmes selon                 
salaire de base 

A 5,09 7,66 (panier actuel) Moins de 2.500 € 

B 4,63 7,10 De 2.501 à 3.000 € 

C 3,91 6,40 De 3.001 à 3.500 € 

D 2,96 5,50 À partir de 3.051 € 

 
Nous avons demandé comment fonctionnait l’évolution des montants de l’admission (actuelle 

à 4,14 €) et des salaires des tranches de tarification. Vous vous êtes engagés à nous fournir la 
réponse lors de la négociation du 31 octobre 2023. 

 
SUD propose que l’évolution des tranches de tarification (fonction des salaires de base) soit 

en fonction des enveloppes annuelles NAO comprenant les éventuelles mesures du type 
revoyures/exceptionnelles. Cette évolution, au regard de l’historique, serait plus lisible. 

 

Il nous semble également essentiel que cet accord sur la restauration permette une meilleure 
prise en charge des frais de repas des salariés : 

- En télétravail, 
- En contrat de professionnalisation lors des journées d’école. 

 
Nous revendiquons que ces salariés reçoivent soit un ticket restaurant, soit l’attribution 

d’un panier (7.66 € en 2023) pour chaque journée télétravaillée ou d’école. 
 



Nous estimons également que ces négociations doivent s’accompagner d’une modernisation 
et d’un accès élargi à l’offre de restauration. 

 
Dans ce cadre, SUD propose : 

- Un accès en soir et week-end (midi et soir) à l’offre de la cafétéria en                           
Click & Collect, 

- Un paiement possible par carte bleue aux distributeurs (possible techniquement via 
le réseau Wifi), 

- Un paiement aux distributeurs via l’application FOODI, 
- Et qu’il soit enfin mis en place des frigos connectés (discutés depuis le projet 

« Demain, Orano La Hague »). 
 

 

Afin d’avoir une démarche innovante, SUD propose qu’il soit possible de mettre un                 
Food-truck à l’extérieur du site. 

Vous nous avez indiqué en CSE que le prestataire de restauration Eurest, ayant en charge les 
restaurants 3 et 4, a l’exclusivité pour un Food-Truck à l’intérieur de notre établissement. SUD 
estime que cet accord doit permettre la mise en place d’un Food-truck tenu par un restaurateur 
proposant une offre plus qualitative et attractive. 

 
Dans le cadre de la mise en place d’un Food-truck, SUD propose un co-financement entre le 

Comité Social et Économique (CSE) et la Direction.  
Nous souhaitons que la Direction s’engage à rétribuer le CSE à hauteur de 50% de ses 

dépenses potentielles en lien avec l’installation d’un Food-truck à l’extérieur de l’établissement. 
Cette rétribution aurait un montant* annuel plafonné à 30.000 €. 

*Ce montant ne saurait être assimilé à la subvention de fonctionnement ou à la dotation des 
activités sociales et culturelles par ailleurs due au CSE.  
L’accord restauration devrait alors acter de l’emplacement du potentiel Food-truck. 
 

Enfin, il est important que cet accord restauration porte des engagements sur une 
amélioration de l’offre et de sa qualité. La qualité de l’offre doit être améliorée et diversifiée.  

Nous demandons que tous les salariés, y compris postés, aient un accès à une offre diversifiée 
et équilibrée. A l’aube de 2024, on ne peut se satisfaire que la restauration d’un salarié posté soit 
associée au sandwich triangle. 
 

Pour finir, nous souhaiterions que la communication sur la restauration soit améliorée. En ce 
sens, il nous paraît important de communiquer a minima annuellement sur l’application FOODI et 
de mettre à jour notre Intranet.  
 

Nous vous remercions pour la prise en compte de nos propositions, 
 

          
Bien cordialement, 
 

 

Arnaud LEMAITRE 
Secrétaire de la section syndicale SUD Orano Recyclage de La Hague 
TSQ Evaluation EQ5 
06.03.17.05.15 
 


